

Das Wort hat



Ralf Nägele
FW-Fraktion.

Nachhaltige Zukunft

Derzeit spricht man Land auf Land ab stets von Klimaschutz und Artenvielfalt, und es werden von Landesebene bis hin zur europäischen Ebene Maßnahmen ergriffen und umgesetzt. Diese sind grundsätzlich erst einmal positiv zu bewerten, aber es muss natürlich auch die Sinnhaftigkeit und Nachhaltigkeit dieser Maßnahmen hinterfragt werden. Nicht jeder aus dem Zeitgeist heraus gestartete Aktionismus ist zielführend und bringt am Ende eine Verbesserung.

Diese Themen kann man auch auf die Ebene der Stadtverwaltung und des Gemeinderates herunterbrechen. Heißt, wir können auch im Kleinen etwas dafür tun. Ein gutes Beispiel hierfür ist die neue Strategie der Grünstreifenbepflanzung Sachsenheims, wie erst jetzt aus der Tagespresse zu erfahren war.

Was kann man noch tun? Man kann auf den Einsatz von Herbiziden bei der Pflege der städtischen Flächen verzichten. Es muss aber hierbei jedem klar sein, dass eine mechanische Bekämpfung von Unkraut deutlich mehr Zeit und Personal in Anspruch nimmt, welches aber eben nicht da ist, und somit die Flächen eben nicht immer schön gepflegt aussehen. Zumal der höhere Unkrautauflauf ja wiederum besser für die Artenvielfalt gut ist.

Jeder vor seiner Haustür

Ich will damit sagen: Die Forderungen nach Klimaschutz und Artenvielfalt müssen bei jedem vor der Haustür anfangen, und jeder kann seinen kleinen Beitrag dazu leisten. Ein weiterer Punkt hierbei ist der Flächenverbrauch. In den vergangenen Jahren war die Stadt Sachsenheim bei diesem Thema Spitzenreiter im Landkreis Ludwigsburg. Auch hier können wir mehr für das Klima tun, indem wir den Flächenverbrauch beenden, oder zumindest auf das absolut notwendigste Mindestmaß reduzieren.

Jede noch so unbeliebte landwirtschaftliche Pflanze, jeder Quadratmeter Grünland wandelt CO₂ durch Photosynthese in Sauerstoff um und bringt uns mehr Nachhaltigkeit in Klima- und Artenschutz als zugebaute Flächen. Ich hoffe, dass der neue Bürgermeister der Stadt Sachsenheim und der neue Gemeinderat diese Aufgaben zusammen anpacken und an einem Strang ziehen, und somit Sachsenheim in eine gute und nachhaltige Zukunft führen.

An dieser Stelle kommen die Fraktionen im Gemeinderat von Sachsenheim zu Wort. Sie sind für den Inhalt verantwortlich.